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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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L'Angelo del Patto

1 Buonasera amici. E' un piacere trovarci qui di nuovo stasera nel nome
del nostro Signore Gesù, per servirLo con tutto il nostro cuore. Ed è con
grande piacere che veniamo a servirLo in questo modo.

Sono  riconoscente  di  vedere  questo  bell'uditorio  stasera,  per  un
lunedì  sera.  Ieri  sera  pensai  che  forse  senza  un  posto  da  sedere,  ciò
avrebbe scoraggiato molta gente, siccome fu detto che molti dovettero
essere  rinviati  dall'esterno.  Ma  stasera  siamo  di  ritorno,  e  sono
riconoscente per voi tutti. Che Dio vi benedica e vi accordi il desiderio del
vostro cuore.

Spero solo che avremo il  risveglio all'antica che abbiamo ricercato
così a lungo, qui a Phoenix. Lode a Dio. Perciò, le riunioni sono un po'... mi
sono stancato un pochino, come potete capire. La visione è qualcosa di
penoso per l'essere umano; fu così durante le epoche passate ed è ancora
così stasera. E forse sarà sempre in quel modo finché riceveremo un corpo
glorificato; allora potremo comprendere. Ma essendo umani, a volte noi
non possiamo capire queste cose, come il Signore opera in quel modo.

2 Ora, una sera di questa settimana, se Dio lo vuole, vorrei portare un
messaggio evangelico su: “Il patto incondizionato di Dio”. E forse domani
sera, se il Signore lo vorrà... si tratta unicamente di edificare la fede delle
persone; unicamente poterli edificare a tal punto che ogni paura svanisce,
e perciò facciamo del nostro meglio in questo senso.

Il Cristiano non deve preoccuparsi nel mondo. Essi dovrebbero essere
le persone più libere su questa terra. “Poiché nulla potrà... Voi non potete
perdere, dato che: ”tutte le cose cooperano al bene per coloro che amano
Dio“. Perciò, come fate a perdere? Non c'è nulla da perdere, nevvero?
Siamo solamente ancorati in Gesù Cristo, stiamo tornando a casa nella
gloria, e lungo il cammino passiamo un tempo meraviglioso. Dio provvede
ogni cosa per noi. E' meraviglioso.

3 E' questo il  piccolo fratello Joe, seduto qui? E'  da anni che non lo
vedo-il fratello Joe. Eri lassù nella chiesa Spagnola; mi ricordo di te.

My!  Mi  domando  come  sarà  quando  arriveremo  nella  gloria  e  ci
guarderemo in giro e rivedremo un viso, sapete, e lo riconosceremo. Quale
attesa ho avuto, e quando penso...

Dopo aver viaggiato in tutto il mondo e avere incontrato così tante
persone affamate e quelle cose attraverso il mondo, e così tanti Cristiani
devoti  in tutto il  mondo, ciò mi fa pensare a quel giorno quando noi...
quando ci siederemo a quella grande tavola—tutta la razza umana che
sarà  stata  redenta.  Allora  penso  a  quel  tempo,  quando  entreremo  là
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dentro attorno a quella tavola immensa. E su migliaia di miglia vedrete
solo i santi seduti a questa tavola.

4 Ci  guarderemo  gli  uni  gli  altri  attraverso  la  tavola  e  quei  vecchi
veterani, sapete, con le cicatrici della battaglia. Quella è la prima cosa che
faremo quando entreremo nel Paese glorioso, ci accosteremo alla Cena
delle nozze. Gesù ha detto: “Ne mangerò con voi di nuovo nel Regno del
Padre mio”. Quella sarà la prima cosa.

Che quadro meraviglioso di Rebecca che venne incontro a Isacco, e lo
incontrò nel campo, e fu presa nella tenda del padre e si sposò. E come fu
servito il cibo e così via. Esattamente come sarà quel giorno: la Cena delle
nozze, quando arriveremo a casa.

Quando guardo  attraverso  la  tavola  e  vedo  molti  vecchi  veterani
venuti dai dintorni di Phoenix, e da diversi luoghi, verseremo una o due
lacrime,  nevvero?  Metterci  a  tavola  e  dire,  “Oh...”  Che  tempo
meraviglioso!

Solo  guardare  là  attraverso  e  ognuno  tocca  le  loro  mani,
attraversando, e con i nostri cuori ripieni d'amore per quei veterani dei
campi.

5 E allora, veder entrare il Re nella Sua gloria, che viene avanti nella
Sua veste  bianca;  che scende lungo la  linea,  mettendo il  Suo braccio
attorno a ciascuno, abbracciandoci leggermente, ci attira più vicino a Lui.
Egli asciuga le lacrime dai nostri occhi con le sue mani che portano ancora
le cicatrici dei chiodi. E dice: “Non piangere, è tutto finito. Siamo tutti qui
ora. Entra nella gioia del Signore, che è stata preparata per te prima della
fondazione del mondo”. Questo è il giorno che aspettiamo. Questo è tutto
ciò per cui lottiamo.

Recentemente ho sentito al notiziario radio che la maggioranza dei
grandi  scienziati  nel  mondo  danno  dieci  anni  alla  terra  per  un
annientamento  totale,  ancora  dieci  anni.  Ora,  queste  sono  solo  delle
ipotesi.

Ma che sia l'idrogeno o l'ossigeno, se una volta incominciano una
battaglia con quello, un'esplosione qui e là, e qui, non so cosa succederà.
Quello probabilmente spazzerà la terra intera e sarà tutto. Non rimarrà
nemmeno una montagna, un albero, una cosa verde, nulla rimarrà sulla
terra. Esattamente come la Bibbia lo ha annunciato.

6 Ma  allora,  noi  saremo  partiti.  Sissignore!  Una  parte  di  noi  è
immortale. Nessun atomo, nessun idrogeno o nient'altro è necessario per
quello.  E'  lo  Spirito.  Noi  saremo  presi  su  in  un  attimo,  in  un  batter
d'occhio, e incontreremo il Signore nell'aria.

Esistono tre venute del Signore, lo sapete. Ci sono sempre tre cose
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nelle  Scritture.  Tre  è  il  numero  perfetto  di  Dio.  Tre,  sette,  dodici,
ventiquattro, quaranta, cinquanta. Ma tre volte... Egli venne una volta per
redimere la  Sua Sposa;  Egli  viene la  prossima volta,  Lo incontreremo
nell'aria,  per  ricevere  la  Sua  Sposa.  Egli  viene  la  volta  seguente  nel
Millennio con la Sua Sposa. Questo sarà quando la Cena delle nozze sarà
terminata, ritorneremo per il Millennio.

Voglio vederLo, e voi?

Poco tempo fa, ho ascoltato un anziano che parlava a proposito di un
vecchio schiavo. No so se ve ne ho già parlato. Diceva che aveva ricevuto
la salvezza; il Signore lo salvò e lo liberarono. E mentre stava morendo,
egli disse che era entrato nelle porte e disse che si trovava appena dietro
la porta. Poi qualcuno si fece avanti e disse: “Sam, vieni e ricevi la tua
corona ora, e la tua ricompensa”.

Egli rispose: “Corona? Ricompensa?” Disse: “Non parlarmi di quelle
cose. Lascia solo che io sia qui e guardi Lui per mille anni. Questo è tutto
ciò che voglio fare.”

7 E'  così  che ci  sentiamo. Non pensate che ogni  Cristiano dovrebbe
sentirsi così? Non voglio una corona. Non voglio una ricompensa. Voglio
solo  vedere  Lui.  Voglio  solo  guardarLo.  Solamente  stare  lì  in  piedi  e
guardarLo, è tutto ciò che voglio.

Se mi condanna alla fine della via e mi dice che devo andare dall'altra
parte, se esiste qualcosa come l'amore nell'inferno, ebbene io Lo amerò
ancora. E Lui è sempre giusto. Non ero nulla quando venni qui; non sono
nulla quando partirò. Se sarò accolto là dentro, sarà solo la Sua grazia che
lo farà.

Ed è per questo che, questa sera, mi batto con tutto il  cuore, con
amore per ognuno e in ogni luogo. Forse non sarai d'accordo con me sulle
Scritture; io non ho molte dottrine a parte le Scritture. Io amo solamente il
Signore. Ecco tutto. Vedete, ecco tutto. E così, mi direte: “Ebbene, fratello
Branham, io credo questo”. Bene, forse non lo vedrò nello stesso modo.
Ma ciò non mi impedirà di continuare a pensare in bene nei tuoi confronti.
Noi ci amiamo gli uni gli altri ugualmente.

8 E il 23° capitolo di Esodo, al verso 20, incominciamo a leggere questa
sera. Durante un momento, oh, solo alcune parole, finché quell'orologio si
porta un po' avanti e noi possiamo sentire l'atmosfera della riunione.

Esiste quella cosa che si definisce “l'atmosfera della riunione”. Stavo
solo osservando, per quanto mi ricordi... quando essi mi dicono e quando
l'unzione dell'Angelo del Signore arriva, ciò... Ebbene, non mi ricordo cosa
avviene a meno che non me lo dicano; ho l'impressione di aver sognato.

Per quanto ricordi, c'erano alcune barelle e cose così che giacevano
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Alzati, accetta la tua guarigione. Dio ti benedica, sii guarito.

81 Vieni.  Credi  con  tutto  il  tuo  cuore?  Bene.  Sei  qui  per  la  piccola
bambina. E la piccola bambina ha... è anemica, e ha leucemia. I medici
l'hanno abbandonata. E tu stessa hai l'asma. Sei un'infermiera. Eri malata
all'ospedale. Sei stata guarita. E sei ricaduta nel peccato. Dio ti benedica.
Offri il tuo cuore a Dio e il bebè sarà guarito, entrambe. Va' e Dio sia con
te.

Abbiate fede. Credete con tutto il cuore.

Vieni. Quanti credono? E' un tempo meraviglioso... Vuoi finirla con
questa artrite, signora? Va' e credi in Dio con tutto il tuo cuore e ricevila.

Diciamo assieme: “Gloria a Dio.”

82 Bene, vieni avanti signora. Dio ti benedica, signora. Realizzi che il tuo
problema allo stomaco si è trasformato in cancro. Credi, ora, con tutto il
tuo cuore che Lui ti guarirà? Nel Nome di Gesù va' e sii guarita, nel Nome
di Gesù Cristo. Tutto ciò che devi fare è credere.

Vieni,  signora.  Credi?  Mi  ubbidirai  come profeta di  Dio? Lo credi?
Marca il passo con i piedi e l'artrite ti lascerà. Va' nel Nome di Gesù Cristo.
Sii guarita.

Vieni. Credi che io sia il profeta di Dio? Prendi un profondo respiro,
molto profondamente. Non tossisci adesso. L'asma ti ha lasciata. Va' nel
Nome di Gesù, sii guarita. Bene.

Sei  stata  guarita  mentre  eri  seduta  laggiù,  signora.  Continua  a
muoverti, ringraziando Dio. BenediciLo.

83 Diciamo insieme: “Gloria a Dio.” Credete con tutto il  vostro cuore,
vedrete la gloria...  Andate,  gridando e lodando Dio.  Io credo che ogni
persona qua dentro può essere guarita questa volta. L'edificio completo
diventa lattiginoso. Faccio persino fatica a vedere.

Lo credi signora? Lo credete voi tutti qui? Ogni persona che crede che
Gesù Cristo è qui in questo edificio ora, si alzi in piedi e Lo accetti come
suo personale Guaritore, e sarete sanati.

Dio  Onnipotente,  nel  Nome  di  Gesù  Cristo,  scaccio  ogni  spirito
maligno. Libera il malato e l'afflitto e siano sanati nel...

4 www.messagehub.info

qui ieri sera. Esse non ci sono più stasera. Spero che non ci saranno delle
sedie  a  rotelle  domani  sera.  Le  persone  saranno  fuori  per  strada
camminando attorno, normalmente e in perfetta salute. Voi lo potete se
solamente credete.

Gesù vuole far questo. Egli vuole liberare ognuno di voi. Il Papà vuole
farti uscire da quella sedia. Egli vuole guarire questa donna che viene qui,
questa giovane seduta qui, lei che è nel fiore dell'età. Egli non ti vuole lì.
Egli vuole che tu cammini come facevi una volta. Egli vi vuole in salute.

9 Per favore credete in Lui. Se io potessi fare qualcosa per voi lo farei.
Se io potessi fare una sola cosa per aiutare qualcuno, sarei un bruto se
non lo facessi.

Ma la ragione per la quale mi trovo qui per rappresentare il nostro
Signore è che io credo, che tramite la Sua grazia mi permette di farlo, io
credo che posso aiutare a vedere Lui, a credere in Lui e ad essere guariti.
Non temete. E' la ragione per la quale non potete ricevere, avete paura
che non succeda. Come... nel vostro intelletto, è già successo, vedete. “Or
la fede è la certezza di cose che si sperano, dimostrazione di cose che non
si vedono”.

10 Ora,  mentre  credo che avete  la  Scrittura  ora,  voglio  leggere  una
porzione... Dio commissiona Mosè.

Ecco, io mando un Angelo davanti a te per vegliare su di te
lungo la via, e per farti entrare nel luogo che ho preparato.

Stai  attento  davanti  a  lui  e  ubbidisci  alla  sua  voce;  non
ribellarti  a  lui,  perché  egli  non  perdonerà  le  vostre
trasgressioni, poiché il mio nome è in lui.

Ma se ubbidisci pienamente alla sua voce e fai tutto quello
che dirò, io sarò il nemico dei tuoi nemici e sarò l'avversario
dei tuoi avversari;

poiché il mio Angelo andrà davanti a te e ti farò entrare nel
paese degli Amorei, degli Hittei, dei Perezei, dei Cananei, degli
Hivvei e dei Gebusei, e li sterminerò.

Non ti  prostrerai davanti ai  loro dèi, e non li  servirai.  Non
farai  ciò  che  essi  fanno;  ma  li  distruggerai  interamente  e
spezzerai le loro colonne.

Servite all'Eterno, il vostro DIO, ed egli benedirà il tuo pane
e la tua acqua; ed io allontanerò la malattia di mezzo a te.

11 Ora,  chiniamo  i  nostri  capi  mentre  parliamo  all'Autore  di  questa
Parola.
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78 Ora, là fuori nell'uditorio, abbiate fede. Guardate solamente, l'unzione
dello  Spirito  Santo si  trova dappertutto,  vedete.  Se solo  avete fede e
credete, è tutto ciò di cui avete bisogno. Abbiate fede in Dio. Non dubitate.
Credete con tutto il vostro cuore, e Dio lo realizzerà.

Bene, fate venire avanti il paziente.

Ce la metti tutta, fratello. Continua solo a credere.

Vieni avanti, signora. Siamo estranei l'un l'altro, nevvero, sorella?
Non ti  ho mai vista in vita mia, e guarirti,  io non lo potrei  mai,  se sei
malata.  Ma la  tua vita  non potrebbe essere nascosta  a  me,  ora,  vedi.
Perchè non sono io, è la gentilezza del nostro Padre Celeste tramite un
dono divino, vedi.

Vedo un segno iscritto  che dice:  “Le  nove del  pomeriggio”.  E'  un
intervento.  Quello  avrà  luogo  domenica  o  lunedì,  uno.  A  causa  di  un
tumore, non è vero?

O Dio, che fai grazia, accorda la tua grazia alla nostra sorella, e che
sia un successo, e che sia sanata nel Nome di Gesù Cristo. Amen. Dio ti
benedica. Va' credendo. Dio sia con te.

79 Abbiate fede in Dio.

Stai cercando di avere la fede. La signora che è seduta accanto, lei
può  essere  guarita  da  quella  hypertensione,  se  lo  vuole.  Vuoi  essere
guarita da quella tua ipertensione? Credi che ti ha guarita? Alza la mano e
dì: “Lo accetto.” Allora, che Dio ti benedica. Torna a casa e che scenda nel
Nome di Gesù Cristo. E che tu sia guarita.

Tutti voi tre avete bisogno di guarigione. Credete con tutto il cuore e
potete così riceverla. Dio vi benedica.

80 Piacere. Suppongo che siamo estranei. Il Dio Onnipotente, che creò i
cieli  e  la  terra,  il  quale  è  qui  con  la  Sua  presenza  in  questo  istante,
conosce che la tua vita non potrebbe essere nascosta davanti alla Sua
volontà. Egli potrebbe rivelarla. Ed ora...

Oh my! Desidererei che voi poteste... desidererei poter spiegare ciò
che io... ciò che intendo ora. Non dubitare.

La tua preghiera ha ricevuto risposta, signora, seduta, che indossi un
mantello rosso, tu che hai ipertensione... Dio ti benedica. Dio sia con te.
Torna a casa e che il Signore Iddio ti benedica.

Hai un problema al fegato, nevvero, tu seduto proprio qui? Vuoi che
Dio ti guarisca? Credi che lo farà? Bene, accettalo.

E'  un  incidente,  vedo  un'auto  che  si  schianta  qua  dentro.  E'  un
incidente. Qualcuno si trova in un incidente. No, hanno colpito la sua anca.
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Padre nostro, gentile e amabile,  veniamo a Te stasera con i  cuori
ripieni  di  gratitudine,  nel  Nome  del  Tuo  amorevole  Bambino,  Gesù.
Consapevoli  del  fatto  che  Egli  ci  ha  promesso  che  “qualsiasi  cosa
domanderete al Padre nel Nome Mio, Io lo farò”. Allora noi sappiamo che
se veniamo nel Suo Nome, noi riceveremo ciò che abbiamo domandato.
Quindi noi veniamo nel modo previsto, tramite Gesù Cristo.

Perciò con una perfetta certezza, noi crediamo che riceveremo. Ed
ora,  Signore,  Ti  domandiamo di  dare  un'unzione  speciale  a  entrambi,
oratore  e  ascoltatore,  durante  questo  tempo,  sulla  Tua  Parola.  Possa
l'ascoltatore  ricevere  e  possa  egli  aprire  una  via  e  strappare  via,  là
dov'era, ogni radice e ogni ramo d'incredulità. Fa' che il trapianto dei semi
di Dio raggiunga in profondità il suo cuore e che questo possa produrre
grandi risultati questa sera stessa. Abbi compassione Signore.

Questa  piccola  udienza che mi  hai  dato  stasera,  alla  quale  posso
parlare, è il riscatto del Tuo Sangue. Io li amo e Ti prego di permettermi di
aiutare in un modo o in un altro, mentre parlo loro nel Tuo Nome; poiché
Te lo domandiamo nel Nome di Gesù Cristo, Tuo Figlio. Amen.

12 Dio qui, commissiona Mosè... Molti di voi conoscono la storia. Come
Dio condusse i figli d'Esraele dall'Egitto fino alla terra promessa. Come essi
furono portati laggiù in Egitto, a causa di una carestia sopravvenuta in
tempi remoti. Dio incontrò Abramo, gli diede la promessa e il patto e disse
che la  sua progenie  avrebbe soggiornato  in  un paese straniero,  come
stranieri, durante quattrocento anni.

E in seguito con una mano potente Egli li avrebbe fatti uscire. Che
pensiero meraviglioso. E poi Egli disse che li avrebbe portati in un paese
che  aveva  dato  ad  Abramo e  alla  sua  progenie,  come  promessa,  per
un'eredità eterna.

13 In seguito noi sappiamo che i patriarchi vendettero Giuseppe, che fu
un tipo di Cristo. Com'egli, essendo amato dal padre, fu odiato dai fratelli.
Esattamente un tipo... Ebbene, era Cristo in Giuseppe. E loro lo odiarono
senza ragione, poiché era spirituale.  Egli  nacque veggente. Egli  aveva
visioni, aveva dei sogni, e li interpretava. Egli era più spirituale del resto
dei suoi fratelli, e loro lo odiavano senza ragione.

Essi avrebbero dovuto amarlo di più, perché per primo Dio era con
lui.  Fate  un  favore  a  coloro  che  hanno  Dio  e  poi  osservate  come
prosperate.  E  Dio  è  sempre  con  il  Suo  Figlio,  Gesù  Cristo.  Lo  sapete.
Allora, fateGli solo un favore e vedrete come prosperate.

14 E così,  al  posto di quello, essi  lo odiavano, erano gelosi  di  lui.  Un
bellissimo tipo di oggi: la chiesa spirituale viene odiata dal fratellastro,
senza ragione alcuna, mentre che dovrebbero provar amore perché stiamo
avendo un grande risveglio. Ognuno dovrebbe amare Dio per questo. Ma al
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nemici siano fatti sgabello'.”

75 Io Ti prego, Padre, di avere compassione di quest'uomo. Egli è qui in
piedi con quella grande trompetta conficcata nell'orecchio. Satana ha fatto
questo male per riuscire a mettersi davanti a un veicolo, da qualche parte,
e ucciderlo; per mandarlo prematuramente nella tomba. Quel nemico, è un
tizio orribile. Ma Tu sei il Figlio glorioso di Dio, e lo spogliasti di tutti i suoi
poteri al Calvario.

E, Signore, io prego che Tu ci dia ciò che ci hai promesso, questa sera
stessa. Poiché Tu dicesti: “Qualsiasi cosa mi domanderete nel Mio Nome,
Io ve la darò.” E io domando che questo spirito maligno di sordità, che
imprigiona quest'uomo, esca da lui. Nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio del
Dio vivente, che se ne vada.

Da quanto tempo sei così? (Un uomo parla al fratello Branham) Credi
che il  Signore Gesù...  (L'uomo dice:  'Certo  che lo  credo.')  Bene,  puoi
alzare le mani. Bene. Puoi udire questo suono. Perciò, credi con tutto il
cuore? ('Certamente, credo con tutto il  mio cuore.') E tu sai che Egli ti
ama, nevvero? ('Sì, non è ancora completo.') Sì, mi senti? ('La sento.')

76 Adesso,  naturalmente,  tu  hai  pure  un  problema agli  occhi  che  ti
infastidisce, non è vero? ('Sì') Sono gli  occhi. E hai pure un coagulo di
sangue nella tua gamba. E' vero? ('E' vero.') Ti ha lasciato. ('Da anni.')
Sissignore, l'hai avuto da molto tempo ma ti sta lasciando ora.

E  un'altra  cosa,  stai  preparando  un  viaggio,  un  viaggio  in  aereo.
Sissignore. Tuo suocero è appena morto e tuo suocero abita a Idaho. ('E'
la verità.') Ecco da dove vieni. Ed è appena morto e tu parti la mattina. Hai
ricevuto il messaggio oggi, allora, va' per il tuo cammino rallegrandoti e sii
felice. E il Signore, sì, signore, e il Signore ti benedica e ti dia la salute.

Abbiate solo fede in Dio. Credete con tutto il vostro cuore e riceverete
ciò che domandate.

77 Credi che l'artrite ti lascerà? Hai anche la tensione alta, nevvero? Sì,
l'alta tensione e hai pure l'asma: uno stato asmatico. Non è vero? Bene,
alza la mano e dì: “Lo accetto.” Dio ti benedica. Che il Signore Gesù ti dia
la salute. Amen.

Abbiate fede. Non avete più bisogno della vostra carta di preghiera.
Abbiate fede in Dio.

Hai un'ernia, nevvero, signore? Vuoi finirla con quella cosa? Credi che
Dio ti guarirà da quell'ernia? Lo credi? Dio ti benedica. Ricevila.

Cosa ne pensi, signora, seduta qui? Credi con tutto il cuore? Lo credi?
Vuoi essere guarita? Sissignore. Il problema alla cistifellea e quelle cose...
Non è vero? Bene, sei guarito. Dio ti benedica, va' a casa e sii guarito.
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contrario, senza ragione...

E, notate, egli gli diede un mantello di diversi colori. Dunque, esistono
solo  sette  colori  perfetti;  e  quei  colori  perfetti  sono  i  sette  colori
dell'arcobaleno. E forse, era color arcobaleno. Un tipo di Cristo.

Colui  che,  dopo  la  risurrezione,  Giovanni  vide  seduto...  era
nell'aspetto simile a una pietra di diaspro e di sardio; quello è Beniamino e
Ruben, il primo e l'ultimo, Colui che era, che è e che verrà. La radice e il
rampollo di  Davide, la lucente Stella del mattino, la Rosa di  Sharon, il
Giglio della valle, l'Alpha, l'Omega. Egli siede con un arcobaleno sopra il
Suo capo. Un patto.

L'arcobaleno significa “patto”. Dio diede l'arcobaleno come segno a
Noè, come patto. Ed Egli fece un patto con Gesù Cristo al mondo. Cioè,
“Chi crede in Lui non perirà, ma ha vita eterna”.

15 Così,  Giuseppe,  aveva  un  mantello  di  molti  colori.  Forse  un
arcobaleno. Poi fu odiato dai suoi fratelli. Essi lo credettero morto dopo che
lo ebbero gettato in un pozzo, i suoi propri fratelli (come Gesù fu ucciso
dai  Suoi),  gettato  in  un  pozzo.  Ma egli  fu  tirato  fuori,  Giuseppe,  e  fu
posizionato alla destra del  faraone, il  più grande paese commerciale e
militare del mondo. E nessuno poteva avvicinarsi al faraone se non per
mezzo di Giuseppe.

E Gesù fu portato fuori dal pozzo della tomba e ascese alla destra
della Maestà altissima, e “nessuno viene al Padre se non per mezzo del
Figlio”. Nessuno può venire se non per mezzo del Figlio.

Osservate durante la sua tentazione, quando si trovava in prigione.
La sua barba era cresciuta; e lì si trovavano un coppiere e un panettiere
ed  ebbero  un  sogno  che  Giuseppe  potè  interpretare.  Uno  dei  due  fu
perduto e l'altro salvato.

16 Gesù, quando fu inchiodato alla croce, nella Sua prigione di morte, un
ladro fu perduto e l'altro fu salvato: un tipo perfetto, com'Egli diede il Suo
corpo in testimonianza... o come segno.

Egli  disse: “Un giorno Dio certamente vi visiterà”, quando morì. E
lasciò le sue ossa in una vecchia bara.

Avrei dovuto mettere la mia mano su quel sarcofago, recentemente,
in un museo - avevano portato le ossa di Giuseppe che giacevano in Egitto
- era fatto di piombo, di uno spessore così, piombato. E la famosa pietra di
Scone (che a me sembrava più un pezzo di pietra di Bedford), solo una
cosina seduta sotto una vecchia sedia antiquata.

E, comunque, per continuare, essi scendevano in Egitto... E Giuseppe,
quando morì  lasciò un memoriale,  le  sue ossa,  perché sappiano che il
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scavò questo pozzo,” e così via, “il suo bestiame bevve da qui.” E tu sei
credente e io sono tuo fratello. E ora, il Dio Onnipotente dovrà rivelarmi,
se lo vuole, il tuo problema.

Non è veramente un problema. Tu hai  in  effetti  un problema agli
occhi.  Lo  hai  da  un  certo  tempo.  E'  l'astigmatismo,  certo.  Ma  tu  stai
cercando di rappresentare qualcuno di un altro paese. E' un paese dove c'è
un... E' un grande paese rotondo, moltissimi laghi in lui. E' il Minnesota. E'
la verità?

Essi hanno una malattia veramente rara. E vedo il dottore, un uomo
alto e snello, che aspetta lei. E' vero? E lei ha qualcosa come del sangue
che non passa nelle arterie e qualcosa. Lo vedo con qualcosa nelle sue
orecchie, che lo tocca in questo modo e scuote la testa. E' vero?

73 Queste cose erano vere? Ora, non ero io che parlavo, ma era qualcun
altro. Non è vero? Allora, se Lui conosce ciò che non va, conosce anche
ciò... Se Lui conosce ciò che è stato, conosce pure ciò che sarà. Non è
vero?

Credo che era per un amico, non è vero? Dammi il tuo fazzoletto e
vieni qui.

Caro Padre Celeste, per uno che giace e che le è caro, io prego che Tu
lo guarisca tramite la Tua grande potenza. Possa lo Spirito Santo andare
avanti ora, e che la persona sia guarita. E questa donna sia guarita, per la
gloria di Dio. Nel Nome di Gesù Cristo lo domando. Amen.

Dio ti benedica, sorella. Dio ti benedica.

74 Quanti credono con tutto il loro cuore? Adesso, ognuno qua dentro
dovrebbe dire, in quest'istante: “Io credo che il Signore Gesù Cristo è qui
presente. Egli riscucitò, Egli non è morto, Egli è vivente.” Ed Egli è vivente
qui, stasera, in voi, vedete. E' unicamente una prova della Sua presenza.
Egli lo fa solo per stimolare la vostra fede.

Egli predica la Parola. Poi Egli viene e La manifesta. Egli dichiara...
miracolo. Ciò che era la persona e chicchessia, io non lo conosco.

Francamente, in questo istante, non potrei dirvi ciò che aveva, oppure
chi è passato da qui. Si tratta unicamente dello Spirito di Dio all'opera nel
soprannaturale.

Ora,  vieni  avanti,  e  naturalmente  tutti  possono  vedere  che
quest'uomo ha  una  trompetta  (apparecchio  acustico  d'allora  -  n.d.t.)
nell'orecchio.  Chiniamo il  capo un momento  finché riceviamo...  E  non
alzate la testa prima che ve lo dica.

O gentile Signore, che portasti Gesù fuori dalla tomba... Come Davide
disse: “Il Signore disse al mio Signore, 'Siediti alla mia destra finché tutti i
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giorno sarebbe giunto per loro di uscire; prima che quelle ossa fossero
distrutte, essi sarebbero usciti.

17 Vorrei andare a questo per un momento. Sapete, la Scrittura è data
per ispirazione. Non la studiate nelle scuole.  Essa deve venire tramite
l'ispirazione dello Spirito Santo. Non importa quanto siate intelligenti e
scaltri, lo Spirito Santo rivela la Parola di Dio.

Osservate  quei  farisei  ai  giorni  di  Gesù,  e  i  saduccei  e  i  teologi:
uomini santi senza difetto. Eruditi, essi dovevano essere nati in una certa
genealogia:  Leviti.  Essi  dovevano  essere  insegnati,  fin  dalla  loro
giovinezza, nelle Scritture, per conoscere ogni significato; eppure, essi
mancarono di vedere Gesù e di riconoscerLo, allorché nell'intera Scrittura,
la Sua venuta è menzionata tante volte. Capite ciò che voglio dire?
18 Perciò  non aspettatevi  di  conoscere  Dio  tramite  l'educazione o  la
teologia; voi conoscete Dio tramite il nascere di nuovo, la nuova nascita.
Lo Spirito Santo scrisse la Parola di Dio. Ed Egli è talmente implicato in
Essa, Egli disse: “Io ho nascosto queste cose ai savi e agli intelligenti, e le
ho rivelate ai piccoli fanciulli che impareranno”. Perciò se vuoi conoscere
qualcosa, diventa un fanciullo. Non essere troppo astuto.

La via per salire è scendere.“Colui che si umilia sarà esaltato. Colui
che si  esalta  sarà abbassato”.  E  quando penso alla  Scrittura,  come lo
Spirito Santo ha nascosto quei misteri là dentro. E tutte le scuole bibliche e
i seminari non potranno mai tirarli fuori. Dio solo lo sa e lo rivelerà a colui
che Lui vuole. E' vero?

19 Quando vado oltreoceano, la signora Branham... - Dio sa come l'amo
- lei mi scrive una lettera. E mi dirà: “Caro Bill, sono seduta qui stasera, e
penso a te, prego per te. I bambini sono appena andati a letto. Ci manchi
tantissimo”. Ora, io leggo ciò che mi dice, ma leggo anche fra le righe,
perché io l'amo; e lei mi ama. E' una storia d'amore.

E lei mi scrive, non tanto sulle righe, ma io so cosa c'è scritto fra le
righe.

Ora, quando ti innamori di Cristo, è così che leggi la Bibbia. E' fra le
righe che trovi ciò di cui Egli parla: il vero significato spirituale.

Per  esempio,  vediamo  un  momento  questo,  mi  è  appena  venuto
questo pensiero, essendo che parliamo su questo soggetto.

20 Quando  Giobbe,  il  vecchio...  E  Dio  lo  aveva  fatto  prosperare  e  il
diavolo disse ciò che intendeva fare su di lui. E lo fece. Prese tutte le sue
ricchezze,  lo  ridusse  all'indigenza,  ammazzò  i  suoi  figli,  bruciò  le  sue
mandrie. Lo ricoprì di pustole dalla testa ai piedi. Egli sedeva all'esterno,
non potendo nemmeno rimanere in casa, forse, a causa del  fortissimo
fetore dalle sue pustole. E si grattava con un pezzo di carbone, mentre
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E percepì ciò che non andava in lei e glielo disse. E poteva fare unicamente
ciò che il Padre Gli mostrava. Non è vero? Questo è quello che dicono le
Scritture.

Ora, come era qui oggi Egli disse... Egli non è morto, Egli è vivente.
Ed è qui,  ma in  forma di  Spirito.  Ed è Lui  che vedete sulla  fotografia,
vedete. E' Lui, il Signore, il Logos, l'Angelo del Patto. Egli è qui in piedi,
presente.

Ora, parlerò alla nostra sorella per un momento. Credo che mi sei
sconosciuta,  nevvero  signora?  Siamo  perfettamente  estranei.  Non
conosciamo niente l'uno dell'altro? Bene.

Voglio solo la tua attenzione. Non che io... per un solo scopo, come il
nostro Maestro chiamò la donna al pozzo, e disse: “Dammi da bere.”

Ella rispose: “Il pozzo è profondo. Non hai nulla per attingere.”

70 Egli disse: “Ma, se tu sapessi a chi stai parlando, tu domanderesti a
Me da bere, e Io ti darei dell'acqua che non verresti qui ad attingere.” Voi
conoscete questa storia, penso. Perché faceva in quel modo? Ora, la mia
opinione è, essendo familiarizzato con lo Spirito, Egli stava contattando il
suo spirito, la sua anima-per trovare ciò che non andava.

Adesso, se Egli è lo stesso ieri, oggi e per sempre, e se io ti parlo, se
quella  Colonna  di  Fuoco  è  qui,  e  noi  due  essendo  estranei,  non
conoscendoci, e io non sapendo nulla di te. Sei cosciente di quello. Bene,
allora,  se  lo  Spirito  Santo  viene  e  mi  dice  qual  è  il  tuo  problema,  o
qualcosa a proposito...

71 Come Filippo, quando Filippo venne da Lui, e disse... andò là, prese
Natanaele ed egli disse: “Può venire qualcosa di buono da Nazareth?”

Rispose: “Vieni e vedi.”

E disse... quando Egli vide venire Filippo, Egli disse: “Ecco un vero
Israelita, in cui non c'è inganno.”

Egli disse: “Come fai a conoscermi?”

Disse:  “Ti  ho  visto  quando  eri  sotto  il  fico,  prima  che  Filippo  ti
chiamasse.”  Questo  sistemò la  cosa,  nevvero?  Non  appena  Egli  disse
quello, fu abbastanza.

Questo  dovrebbe  essere  abbastanza  anche  per  voi  qui  stasera,
nevvero? Affinché crediate. Bene, ho fiducia che Lo farà. E, nello stesso
modo, un uomo sta parlando ad una donna, come fu al pozzo. Questo è il
modo con il  quale incomincia di  nuovo stasera,  un uomo parla ad una
donna.

72 E la donna donna era credente. Disse: “Il  nostro padre, Giacobbe,
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sedeva sul mucchio di cenere.

Quindi, seduto là, i membri della fratellanza della sua chiesa vennero
da lui, e gli voltarono le spalle per sette giorni (che grande consolazione in
quello...) dicendo: “Giobbe, tu hai peccato”. Ora, molte persone pensano
che perché sono ammalate,  hanno peccato.  Dio in effetti  tratta con la
malattia e... il peccato tramite la malattia, ma non in ogni caso.

Nel  caso  che  ci  interessa  Egli  stava  correggendo...  o,  non
correggendo, ma Egli stava facendo uscire da un credente le qualità.

21 E troviamo Giobbe seduto laggiù, grattandosi quelle pustole. E sua
moglie si avvicina e gli dice: “Giobbe, sei veramente in uno stato pietoso.
Perché non maledici Dio e muori? Perché, vedi, tu hai pregato, ha fatto
tutto e rimani lì seduto a grattare quelle pustole e ogni persona che passa
si fà beffe di te. Sei diventato un soggetto di derisione. Sono sicura che
Dio non risponde più alle preghiere”. Qualcosa di simile.

Posso vedere quel vecchio patriarca che alza lo sguardo e dice: “Tu
parli come parlerebbe una donna insensata”. Quello è meraviglioso. Ora,
egli non disse mai che era insensata. Disse che parlava come una persona
insensata. Disse: “Il Signore ha dato, il Signore ha tolto; sia benedetto il
Nome del Signore”. Ecco tutto. Risoluto.

22 E qualche volta,  una persona della tua famiglia  sarà quella che ti
scoraggerà per primo—mentre tu stai rivendicando la promessa di Dio per
te stesso.

Ma poi, se ogni uomo che è profondamente sincero, come te, te, o
qualsiasi  persona  qui  stasera,  vieni  qui  per  questa  riunione  con  una
profonda sincerità, in questo caso Dio ha un obbligo verso di te. Se hai
fatto il tuo sforzo, Dio è obbligato a fare il Suo sforzo.

E così, giù dall'est venne il piccolo principe Elihu. Desidererei avere
più  tempo  per  spezzare  quella  Parola.  Elah,  elah-lah.  Dio,  Yahweh.
Spezzarlo e mostrarvi un rappresentate di Dio, che in verità significava
Cristo, scese laggiù da Giobbe nel più profondo della sua disperazione. Egli
non accusò Giobbe di essere un peccatore segreto.

Egli incominciò a dirgli, non circa... Disse: “Ora, guarda Giobbe (Noi
lo spezzeremo affinché i fanciulli lo capiscano), tu consideravi”, al capitolo
14°, tu dicevi, di Giobbe, quando scriveva...

Gli disse: “Osserva l'albero, egli cade. Il vento lo scuote. E poi questo
cresce di  nuovo”.  Disse: “Un piccolo seme cade dal  fiore,  e le  pioggie
vengono e fanno una processione funebre e lo seppelliscono, e questo
marcisce nel suolo. Quel piccolo vecchio seme si rompe e la polpa se ne
va. E dopo un po', la semente se n'è andata, la polpa se n'è andata, il fiore
se n'è andato, lo stelo se n'è andato”. Quella non è la sua fine. C'è un
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viene avanti vedendo, capite.

Egli  andò in un luogo dove tutti  gridavano, a causa di una piccola
bambina che era appena morta. Ridevano di Lui, perché diceva che non
era morta. Allora li fece uscire tutti dalla casa, entrò e vide. Dovete avere
un'unità, un'armonia, ogni cosa in accordo. Allora lo Spirito Santo... Non si
dovrebbe  nemmeno  fare  una  sola  preghiera  qui  sul  palco,  ma  tutto
dovrebbe succedere. E quello non avrebbe mai fine.
67 Ho fiducia che credete in ciò che vi ho detto come la verità. Dio sa
che dico la verità. Ho visto delle riunioni nelle quali si facevano delle pile e
delle pile di sedie a rotelle, di lettini e di barelle. E si tenevano in piedi sul
palco.

In  Africa,  con  una  sola  preghiera,  un  pomeriggio,  una  preghiera,
venticinquemila persone furono guarite in una preghiera. Quando videro
che era successo qualcosa sul palco, ciò sistemò tutto. Dissero: “Se Dio è
quassù, Dio è anche qui.”

E non riuscivano nemmeno a portar via tutte quelle stampelle e quelle
barelle, e i lettini e tutti quegli apparecchi. Ed andavano con gli autocarri a
raccogliere tutto ciò che avevano lasciato sul posto. E cose simili, se ne
vedevano delle pile e delle pile. Venticinquemila guarigioni-una preghiera.

Ora, mentre stanno preparando le persone a fare una linea, voglio
che ognuno di voi sia veramente in preghiera. Voglio che crediate con tutto
il vostro cuore. Credete che Dio sta per guarirvi. Dio lo farà.

68 My! Spero che abbiamo sempre questa fede. Ho visto una signora che
è  appena  guarita-è  vero-là  fuori  nell'uditorio.  Che  il  Signore  Gesù  vi
benedica ora.

E voglio che siate rispettosi, come ho detto, rispettosi al massimo. E
credete  con  tutto  il  cuore  che  Gesù  Cristo,  il  Figlio  di  Dio,  è  qui  per
guarirvi, tutti voi che siete nel bisogno.

Cosa potrebbe fare se...

Ora, al giorno del giudizio, quando i segreti di tutti i cuori saranno
svelati... l'Onnipotente che è presente... quell'Angelo che vedete su quella
fotografia, non si trova più di due piedi da me, proprio in questo istante.

Ora, nel nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio, io prendo ogni spirito
qua dentro sotto il mio controllo per la gloria di Dio.

69 Ora,  siate  rispettosi.  Adesso,  devo  parlare  a  una  donna  solo  un
minuto. Al di là degli estranei qui nelle porte... Se Gesù fosse qui, cosa
direbbe alla donna? Direbbe: “Ti guarirò?” Non potrebbe farlo, perché Egli
lo ha già fatto.

Ma, Egli, una volta, parlò con la donna al pozzo su un certo soggetto.
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germe di vita lì che vivrà nuovamente.

23 Poco tempo fa, ero seduto accanto a un anziano, ministro metodista,
che si chiamava Spurgeon. Stavamo mangiando un gelato insieme ed ecco
arrivare l'ora dell'agricoltura-la piccola 4H Club. Molti  qui  sono soci;  e
loro... O forse lo siete. Essi hanno fabbricato del grano... una macchina
che sprigionava dei semi di grano così perfetti che si poteva prenderne una
manciata  dal  sacco,  usciti  da  quella  macchina,  e  un'altra  manciata  di
quell'altro sacco spuntati nel campo, e mescolarli assieme, e non potevate
più separarli.  Avreste potuto portarli  al  laboratorio d'analisi,  li  avreste
tagliati, e probabilmente lo spessore della loro pellicina sembrava uguale
sotto quelle lenti.

24 Avevano la stessa quantità d'umidità, la stessa quantità di calcio e
così per ogni ingrediente. Il cuore giaceva al posto giusto. Avrebbe potuto
fare un perfetto pane di grano. Era così buono quanto dei corn flakes. E se
ne poteva mangiare tanto quanto il primo.

L'unico modo per scoprire la differenza, mi disse, era di seppellirli.
Quelli fabbricati dall'uomo marcivano e finiva tutto lì. Ma quelli fatti da Dio
avevano un germe di vita in loro. Vivevano di nuovo.

Gli dissi: “Fratello Spurgeon, è meglio che mi tieni per la mano; potrei
imbarazzarti”. Ebbene, quello avrebbe fatto... Quello farebbe gridare sia
un Battista che un Metodista nevvero?

Vedete,  due  uomini  possono  appartenere  alla  chiesa:  entrambi
sembrano gli stessi e possono darsi una trasfusione di sangue, ma uno ha
la vita eterna e l'altro non ce l'ha.

Entrambi  vanno in  chiesa,  pagano le  loro  decime;  entrambi  sono
religiosi. Ma uno ha la vita e l'altro no. Capite ciò che voglio dire?

25 Giobbe aveva osservato che, che il germe ritornava. Egli diceva: “Ma
un  uomo  se  ne  va  per  la  via  della  tomba.  I  suoi  figli  vengono  e  lo
piangono. Egli non lo percepisce ed essi lo onorano ma lui non lo capisce”.
Disse: “Oh, se Tu mi nascondessi nella tomba finché la Tua collera sarà
passata.”

Elihu, in un certo modo, lo raggiunse. Dicendo: “Adesso, Giobbe...”
(Osservate eccolo qui.) Disse: “Giobbe quel fiore non ha mai peccato. Per
questo egli muore e poi ritorna, muore e ritorna. Ma l'uomo giace, e non
ritorna mai.  Ma,”  disse: “verrà un Giusto un giorno,  che si  terrà nella
breccia, metterà la Sua mano su un uomo peccatore, un Dio Santo, e farà
un ponte. Egli sarà la connessione della vita; poi l'uomo si alzerà”. Oh, my!
26 Ciò non aveva un grande significato per Giobbe. Non aveva bisogno di
nuovi incoraggiamenti. Egli era profeta. Lo Spirito di Dio viene al profeta.
Egli  si  alzò dal suo mucchio di cenere, e si  scosse. I lampi si  misero a
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signora e si metta in fila qui. 86, chi ha la carta M-86? Alzate la mano. 86?
Bene, signore, venga qui.  Chi ha la carta di  preghiera M-86? Alzate la
mano. La carta di preghiera 87? Bene, signora, venga qui.

88, chi... 88? 89, chi ha la 89? Alzate la mano. La carta di preghiera
89? M-89? Volete per favore dare un'occhiata alle carte di preghiera del
vostro vicino. Forse è qualcuno che sordo e non può udire e sono... O,
controllate  anche queste  persone nelle  sedie  a  rotelle  qui.  89?  M-89?
Volete alzare la mano se c'è qualcuno qui che possiede la carta M-89?
Forse uno spagnolo, o un indiano, date un'occhiata alle vostre carte, che
forse non parlano inglese... o, si può tradurre. Guardate. Forse non mi
capiscono.

64 Ora,  qualcuno che  potrebbe tradurlo,  perché  forse...  E'  scritto  in
inglese. M-89? M-89? E' saltata fuori? Bene. M-89? Ora, mi ricordo, molte
volte quando le chiamo, dicono, “nessuno me lo ha detto che la mia carta
di  preghiera  è  stata  chiamata,  ma  nessuno  me  lo  ha  detto.  Era  una
persona sorda.” Oppure: “Non potevo alzarmi, non potevo muovermi e
nessuno mi ha aiutato.” Perciò non vorrei... Ricordate, le ho chiamate, 89,
90?

Chi ha la carta M-90? 91, 92, alzate la mano. 92, 93, alzate la mano.
94, 95,96, ecco qua. 97, 98, 99, 100. Ora, mentre si mettono in linea,
desidero che l'organista venga all'organo, per favore-i musicisti.

65 Adesso, quante persone qui  che non hanno una carta di  preghera
desiderano essere guarite. Alzate la mano. Come vedete, in ogni riunione,
su dieci persone guarite nell'uditorio, una viene guarita sul palco, vedete.
La cosa che vi domando, unicamente, è di pregare e di credere con tutto il
vostro cuore che le cose che vi sto dicendo sono la verità. Che Dio ha fatto
questo. E io credo con tutto il cuore, che ognuno di voi sarà guarito. Possa
il Signore Iddio benedirvi e accordarvelo.

Ora, sto per domandare, ad ognuno, se volete, specialmente i piccoli,
di rimanere il più... tenetevi seduti e tranquilli, fate il massimo. Perché
questo è un servizio del Signore. Bene, volete darci un piccolo accordo, per
favore.

66 Come... Cristiani, sono certo che capirete. Io sono il vostro fratello. E
in queste riunioni, ci si batte contro ogni cosa. Voi siete qui sul palco e un
banco di spiriti... Quando si irrompe in un canale di spiriti per una visione,
ogni persona prega, alcuni dubitano, altri in questo modo e quelli in un
altro. Non realizzate veramente...

Gesù un giorno in una folla come questa, Egli prese un uomo per la
mano e lo condusse fuori città. E sputò per terra, fece del fango, e gliela
mise sugli occhi e gli disse di andare a lavarsi. E il giorno seguente, egli
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lampeggiare, i fulmini scoppiarono. Il profeta entrò nello Spirito.

Egli disse: “Io so che io mio Redentore vive, e nell'ultimo giorno, Egli
si terrà sulla terra. Anche se i vermi distruggono questo corpo, eppure
nella mia carne vedrò Dio, i miei occhi Lo contempleranno e non un altro.
Poiché  nulla  abbiamo  portato  in  questo  mondo  ed  è  certo  che  non
porteremo nulla. Il Signore ha dato, il Signore ha tolto. Benedetto sia il
Nome del Signore”. Perché essere scoraggiati?

“Lo vedrò nell'ultimo giorno”. Malgrado fosse totalmente ricoperto di
pustole. “Ma nella mia carne io Lo vedrò”. Amen. Oh, my! Guardatelo.

27 Poi Giobbe... Dobbiamo sbrigarci. Giobbe quando morì, egli indicò il
luogo della sua sepoltura. Ora, osservate fra le righe qui. Egli  indicò il
luogo della sua sepoltura in Palestina. Poi venne Abraamo, e quando Sarah
morì, la sua ben'amata... Il Cielo non sarebbe quasi il Cielo senza Sarah e
Abrahamo, nevvero? - i due amati della Bibbia. Vedete come si amavano
fedelmente...

Notate,  quando  Sarah  morì,  Abraamo  acquistò  una  particella  di
terreno vicino al luogo dove Giobbe era sepolto. Mi domando il perché. Essi
dissero: “Oh, te lo daremo”.

Egli disse: “No, vi darò questa somma in monete d'argento per quello.
E voglio dare testimonianza che, in questo giorno,vi faccio sapere che ho
acquistato questo come luogo per la mia sepoltura.” Mi domando il perché.

Egli era profeta. Egli seppellì Sarah. E poi, quando Abrahamo morì,
egli fu sepolto con Sarah. E' vero? E Abrahamo generò Isacco. Quando
Isacco  morì,  egli  fu  portato  e  sepolto  con  Abrahamo.  E'  vero?  Isacco
generò Giacobbe, e Giacobbe morì laggiù in Egitto.

28 Ma prima di morire, essendo lui profeta e sapendo che suo figlio era
profeta... E l'Angelo del Signore toccò la sua anca una notte. Da un lato
del  fiume egli  era un potente,  grande e forte uomo che correva per il
mondo. Dall'altro lato del fiume egli era un principe zoppicante. Preferirei
essere un principe zoppicante, e voi? Dio toccò la sua anca, la carne aderì
all'osso,  e  da  lì  camminò  zoppicando  tutti  i  suoi  giorni.  Egli  disse:
“Giuseppe,  prima  di  morire,  metti  la  tua  mano  su  questa  mia  anca
zoppicante. Giura davanti al Dio dei nostri padri, che non seppellirai le mie
ossa quaggiù in Egitto”. Mi domando il perché.

Questo non è scritto nella Scrittura; è fra le righe. Bene.

Giuseppe morì, e quando morì, lo portò lassù e lo seppellì in Palestina
con suo padre, Isacco e Abrahamo. Prima di morireGiuseppe disse: “Non
seppellire le mie ossa in Egitto”. Mi domando il perché. “Ma quando uscirai,
seppellisci le mie ossa in Palestina, lassù con i miei padri”. Mi domando il
perché.
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manna dal Cielo, nello stesso modo Egli sta conducendo la chiesa oggi;
nutrendoci  con la  manna dal  Cielo,  lo  Spirito  Santo;  potenza,  segni  e
prodigi. Ti ringraziamo per Lui.

61 E Ti  preghiamo in  questo  momento,  affinché  Tu Lo  mandi  al  Tuo
servitore inutile, e che questa sia una notte che noi tutti ricorderemo. E
quando lasceremo l'edificio, per recarci nelle nostre diverse case, possiamo
dire come coloro che tornavano da Emmaus: “Non ardeva il nostro cuore
dentro di  noi  per la Sua presenza?” Poiché Te lo domandiamo nel  Suo
Nome. Amen. Cerco di uscire per le nove e mezza ogni sera ma... Questo
per me è nuovo. E le riunioni non sono così pesanti come di solito, perché
incomincio a parlare quando... parlando... ed è un'unzione diversa. Ma noi
saremo... Nessun manager, e così soffriamo solo per un po'. Dio sia con
voi.

Ora... (Qual'erano le carte che hai distribuito, Billy? M-1 a 100?) Le
ha distribuite oggi pomeriggio e stasera, cento carte, penso, della lettera
M. Bene.

62 Se qualcuno desidera una carta, deve venire nel pomeriggio o la sera
presto. Può scendere e riceve le carte per poi distribuirle alla gente e poi,
quando non ne rimangono più, torna qui, ma le finisce e poi non gliene
rimangono più.

Poi il fratello Sharrit arriva, mi prende, mi porta qui alla riunione della
sera.  In  seguito  incominciamo  là  dentro  e  chiamiamo un  massimo  di
persone sul palco-il  maggior numero di persone che si può avere-e poi
preghiamo per loro.

Amici, la cosa principale è, se Gesù è risuscitato dai morti...

Ho avuto una visione meravigliosa questa mattina.  Ci  ho pensato
almeno tre o quattro volte per raccontarla. E io... Aspetteremo per alcuni
più tardi. Stavo svegliandomi. Mia moglie, che è qui presente, da qualche
parte;  lei  era  uscita  dalla  camera,  e  quando fu  partita,  ero  rimasto  a
guardare verso un quadro di luce e una potente visione è venuta. Quando
ritornò nella camera, le raccontai; e noi tremavamo sotto la potenza dello
Spirito Santo.

63 L'ho dato  ad alcuni  fratelli  oggi  ma non conosco nemmeno il  suo
significato; ma era certamente glorioso. E così, forse avrò un momento più
tardi, domani sera o un'altra volta, per parlarne. (Che cos'era? M.)

Andiamo...  credo  che  avevamo  chiamato  la  prima  ieri  sera.  Non
avevamo chiamato dalla quindici,  ieri  sera? Non era così? (O avevamo
chiamato dall'1 al 15?) Allora, stasera, incominceremo dall'ultima e cioè
dal 85 a 100.

Chi è in possesso della M-85? Alzate la vostra... 85? Bene. Venga qui
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29 Essi erano profeti. Essi vedevano al disopra delle cose. Essi sapevano
che Giobbe aveva detto che nell'ultimo giorno, il Redentore sarebbe venuto
sulla terra. Essi cercavano la venuta del Messia.

Ed essi sapevano che non ci sarebbe stata unarisurrezione laggiù in
Egitto. La risurrezione avrebbe luogo in Palestina. E alcapitolo 27° di San
Matteo, la Bibbia ci dice, che quando Gesù risuscitò dalla tomba, quei santi
che dormivano nella polvere della terra risuscitarono con Lui, e vennero
fuori dalle tombe ed entrarono nella città e apparvero a molti  di loro -
Abrahamo, Isacco, Giacobbe, Giobbe.

E  posso  vedere...  Dopo  la  Sua  risurrezione,  lividero  apparire  nel
paese, e parlavano e li conoscevano e entrarono. Per questoio dico oggi,
amici, anch'io sono targato da “santo rotolante”. E'vero. E sono felice. Lo
considero un grande privilegio.

Non m'importa come mi chiamate; seppellitemi solo in Gesù Cristo.
Poiché coloro che sono in Cristo, Dio li porterà con Lui nella risurrezione.
Non  guardo  questo  attraverso  un  seminario  di  teologia;  lo  guardo
attraverso lo Spirito di Dio—per vedere la risurrezione.

Dio porterà con Lui solamente coloro che sono in Cristo Gesù. E come
entriamo in Cristo Gesù? Non unendoci ad una chiesa, non stringendo la
mano, non avendo una lettera. “Ora noi tutti siamo statibattezzati in uno
Spirito nel medesimo corpo” I Corinti 12°. Allora diventiamo membri di
quel Corpo. Amen. Meraviglioso!

30 Eccolo  qua.  Lo  vedete?  Gli  anni  passarono.  Abrahamo,  Isacco,
Giacobbe, Giobbe. E poi quando Mosè... I figli d'Israele lasciarono l'Egitto,
Mosè prese il corpo di Giuseppe e lo seppellì. Pensate alle schiene pestate
di quei poveri vecchi Israeliti dei tempi passati. Oh, così tormentati dagli
oppressori  egiziani.  Ma ogni volta che sbirciavano quel piccolo vecchio
feretro laggiù, e vedevano le ossa di Giuseppe, dicevano: “Uno di questi
giorni gloriosi ce ne andremo fuori da qui. Poiché il profeta ci ha promesso
che quelle ossa, prima che siano consumate, andranno in Palestina e noi
andremo a casa”.

Giuseppe, un tipo perfetto di Gesù.

31 Poco tempo fa, Billy e io ci siamo recati sulla tomba di sua madre.
Morì quando aveva solo diciotto mesi. Stavamo mettendo un piccolo fiore
la mattina di Pasqua, sulla tomba, e il piccolo piangeva. Ho messo il mio
braccio attorno a lui e gli  ho detto: “Non piangere, amore”.Dissi: “Qua
sotto, la mamma non è qua sotto e nemmeno la tua sorellina. Solo il loro
corpo, le loro ossa giacciono qui.  Ma, dall'altra parte del mare c'è una
tomba vuota; e in Colui che è risuscitato dalla tomba, non vi è più morte o
pungiglione, essi  sono in Lui,  e quel glorioso giorno usciremo da qui e
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Reverendo Branham?”

Risposi: “Sono io.”

E disse: “Si  alzi.”  Continuò: “Lei  sparirà come ogni  mortale,  ma,”
disse: “finché durerà una civilizzazione Cristiana, la sua fotografia non
morirà.” Disse: “E' assolutamente...” Disse: “Quel vecchio ipocrita diceva
sempre che non una prova scientifica di un Essere immortale non poteva
esistere, ma, (disse:) ”Essi non possono più dire questo. Qui si trova...
l'occhio  meccanico  di  un  apparecchio  fotografico  non prenderà  mai  la
psicologia.“ Disse: ”E' un vero Essere soprannaturale.“ E fu così.

Ed è ancora così stasera. Che cos'è? Non sono io, ma fu perché la
verità, per la quale mi tenevo, si trovava là. Ora, questo Lo si è visto in
riunioni attraverso il mondo.

59 Essa fu vista sul fiume laggiù, quando ero appena un ragazzo, e stavo
battezzando un gruppo di persone della chiesa Battista: cinquecento, un
pomeriggio,  in  fondo  alla  spring  Street  a  Jeffersonville.  I  giornali  ne
parlarono: “Una Luce mistica appare sopra un ministro Battista mentre
battezza al fiume”.

E'  apparsa  in  molti  luoghi.  La  vedete  nell'altro  libro,  l'avevano
scattata una sera, era giù, sopra la testa. Ora, non sono io. Ma quello
succede perché quel Gesù Cristo è risuscitato dai morti. La stessa Colonna
di Fuoco che seguiva i figli d'Israele sta seguendo la chiesa con lo Spirito
Santo stasera.

Mosè era solamente uno dei profeti tra i figli d'Israele. Egli non era i
figli d'Israele, ma era solo uno di loro, vedete. La Colonna di Fuoco non ha
mai seguito solo Mosè. Benché Egli aveva detto: “Io invierò il mio Angelo
davanti a te per vegliare su di te lungo la via.” Ma non fu solamente per
Mosè, fu per tutto Israele.

60 Dobbiamo lavorare tutti assieme in un'unità. Dobbiamo dimenticare le
nostre divergenze, mettere da parte le nostre dottrine e quelle cose, darci
la mano e andare avanti. Afferrare la promessa che il Dio Onnipotente ci
ha dato. Che Dio vi benedica, è la mia preghiera.

Padre celeste, Ti ringraziamo stasera. Ho spezzato... ho cercato di
pronunciare alcune parole, qui, alla gente e ho trattenuto fin troppo del
loro tempo; sono un'auditorio talmente amabile.

Ora, Dio Onnipotente, che risuscitasti Gesù Cristo dai morti, Colui che
ora è seduto sul Trono di Dio stasera, e si attende che la chiesa evangelizzi
la terra, affinché possa tornare e sedere sul Trono di Davide, Il Suo proprio
Trono del quale Egli è l'erede. Accordalo, Signore, che la Sua presenza, il
grande Logos, l'Angelo di Dio presente nel deserto con i figli d'Israele...
mentre  Egli  li  conduceva naturalmente in  quel  giorno e  li  nutrì  con la
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torneremo a Casa”. Un tipo perfetto.

32 Notate.  In  seguito,  quando  la  Parola  di  Dio...  alla  fine  di  quei
quattrocento anni laggiù, il tempo del compimento della Sua Parola... Egli
tiene parola. E quando il momento della promessa si avvicinò, si sollevò un
faraone che non aveva conosciuto Giuseppe e incominciò a perseguitare i
figli d'Israele.

Dio scese in una Colonna di Fuoco, chiamò un uomo che fu chiamato
e fuggì lontanto da Lui. La Colonna di Fuoco, che era l'Angelo del Patto.
Conosciamo tutti  questo.  Ogni  lettore della  Bibbia sa che quello  era il
Logos, il che era Cristo. La Bibbia dice: “Mosè considerò le ricchezze di
Cristo più grandi di tutti i tesori d'Egitto, e lasciò l'Egitto quando aveva un
piede sul trono”.

“Preferisco soffrire con il popolo di Dio che avere i piaceri del peccato
per una stagione”.

33 Notate,  per  ogni  persona  importante,  ogni  grande  uomo  e  ogni
individuo arriva il tempo della decisione. Devi dire “sì” o “no”. Questo può
essere il  caso di una persona qui stasera. Tu devi dire: “Accetto Cristo
quale mio Guaritore”, oppure “Non lo accetto”, vedete?

Notate, dobbiamo sbrigarci un pochino perché... ci rimangono circa
dodici minuti. Pensate a questo ora. Il tempo della promessa si avvicinò e
Dio  chiamò  Mosè  tramite  la  Colonna  di  Fuoco  nel  roveto.  Poi  Dio  lo
commissionò.

Ora, io... “Ecco, io mando un Angelo davanti a te per vegliare su di te
lungo la via, e per farti entrare nel luogo che ho preparato.” Egli lo aveva
dato a loro.  “Stai  attento davanti  a Lui  e ubbidisci  alla  Sua voce; non
ribellarti a Lui, perché Egli non perdonerà le vostre trasgressioni, poiché il
mio Nome è in lui. Ma se ubbidisci pienamente alla Sua voce e fai tutto
quello che dirò, Io sarò il nemico dei tuoi nemici e sarò l'avversario dei tuoi
avversari.”

Notate. Egli disse: “Io te Lo mando ora e te l'ho già dato (Ecco qua,
afferratelo), ti ho dato la Palestina. Ti appartiene ora!” Eppure questo è
completamente recinto dalle mura degli Hivvei, dei Gebusei, dei Perezei,
degli Amorei... è tutto recinto, ma Io te lo dò. Ti appartiene.“

34 Soffermiamoci  un  momento  su  questo.  Dunque,  il  paese  gli
apparteneva.  E Dio non disse: “Vado là dentro,  svuoto il  paese e ti  ci
metto dentro”. Egli disse: “Io te lo dò, ed ora devi batterti contro di loro”.
Eccovi qua.

Dio ti dà la guarigione stasera, signora. A te, ad ognuno di voi. Egli vi
dà la guarigione. E' vostra proprietà. E' tutta legata dagli Amorei e dai
Cananei e da ogni incredulità, ma entra, prendila, è tua! Ti appartiene! E'
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Scrittura.

Lo stesso vecchio diavolo disse a Gesù: “Adesso, se Tu sei il Figlio di
Dio, libera le Tue mani e scendi,  noi crederemo in Te.” Gli  misero uno
straccio attorno alla faccia e Lo percossero sulla testa con una canna e
dissero: 'Tu lo sai cosa stanno facendo, sei un profeta. Tu capisci tutto;
dicci chi ti ha percosso'“ Quello stesso vecchio diavolo è ancora vivente.
Esattamente la stessa cosa.

Vuole un miracolo operato a modo suo. Non ha neanche abbastanza
intelligenza per guardarsi attorno e vedere ciò che Dio sta operando... o,
voglio  dirlo  così:  con l'attitudine spirituale  per  vedere ciò  che Dio  sta
operando.

Ora, Gesù disse: “Lasciateli. Se il cieco conduce il cieco, non cadranno
entrambi nella fossa? Allora non bighellonate con loro.” Dissi al fratello
Bosworth: “Dovresti  farlo.”  Dissi:  “Non ho mai  e poi  mai  dichiarato di
essere un guaritore divino. Ho sempre affermato: 'Dio è il Guaritore.' Io
non faccio che indirizzare le persone a Gesù Cristo.”

57 Dissi: “Ora, per quanto riguarda la visione, ciò è vero. Quello è un
dono divino.” Dissi: “Lo sanno tutti che Dio non vorrebbe avere nulla a che
fare con un errore. Dio non confermerà mai una menzogna. Voi lo sapete.”
E dissi: “Se è la verità, Dio confermerà la verità. Se non è la verità, Dio
non la confermerà mai.”

Non dissi che fino ad oggi Egli è sempre venuto. Allora essi scattarono
la  foto  di  quello.  E  poi  andarono  a  casa  quella  sera  (un  ebreo  e  un
cattolico, dello Studio Douglas) e svilupparono le fotografie.

E lo fecero salire lassù. E lui, con il suo pugno sotto il naso di quel
vecchio santo e devoto fratello Bosworth, disse: 'Prendete una foto di me
così.' Disse: “Voglio pubblicarlo nel mio giornale mentre scanno questo
vecchio uomo e portare la sua pelle e inchiodarla sulla porta del mio Studio
come memoriale della guarigione divina.” Un ministro Battista.

Però, non tutti i Battisti sono così.

58 Allora, egli prese... mise le dita in questo modo. E posò per sei volte
in quel modo. E quando loro svilupparono le fotografie e le tirarono fuori,
Dio non permise che l'apparecchio fotografico prendesse una sola di quelle
fotografie; ognuna di loro era negativa.

Poi, quando tolsero l'altra, ecco che si vedeva l'Angelo del Signore.

Essi inviarono e ingaggiarono George J. Lacy, che era il capo del FBI
che si occupava delle impronte digitali e di cose simili. La tenne per diversi
giorni là dentro e la studiava. Egli studiò ogni dettaglio e tornò indietro, ci
chiamò  al  Shell  Building  dove...  quella  sera.  Disse:  “Chi  si  chiama
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vero. “Devo combattere per regnare; aumenta il mio coraggio, Signore!”
Questo non è un terreno da picnic, questo è un campo di battaglia, vedete.

Non è un posto dove ci si sdraia e si dice: “Ora, Signore, non hai che
da venire e me lo punti dentro e poi io lo farò.” No, no! Non si fa' in quel
modo. Dio non lo ha mai fatto in quel modo. Egli ha un fondamento.

35 Come ho detto ieri sera: la legge dell'elettricità, la legge dell'acqua, la
legge della gravitazione, ogni cosa. Tu devi lavorare secondo quella.

Ora, Egli disse: “Ecco il paese.” Eppure, alcuni Israeliti, dopo che lo
videro, dissero: “Ma, non possiamo prenderlo. Sembriamo delle cavallette
in confronto a quei giganti,” quando le spie furono tornate.

36 Ma ecco Giosuè e Caleb, essi sapevano ciò che Dio aveva detto.

Essi dissero: “Possiamo prenderlo, è nostro!” Ma come? Gerico era
così  grande  che  due  carri  potevano  effettuare  una  corsa  tutt'attorno.
“Come faremo ad entrare là dentro con le nostre spade e così via? Le porte
sono chiuse.” Degli uomini altissimi là dentro, e sembravano giganti... i
Cananei. Probabilmente i discendenti di Ham. “E come faremo ad entrare e
a prenderla?”

Vedete, essi  vedevano il  lato naturale. Come farà questa donna a
camminare? Come può essere fatto? Come potrà quest'uomo uscire da...
come può quell'uomo con una... che sta per... morire nei prossimi giorni
per quel problema al cuore, come può essere sanato in un attimo? Non è
ragionevole. Non potete ragionarci sopra. Dio non si conosce tramite la
ragione.
37 Nessuno lo capisce. Dovete accettarlo per fede e dire: “E' così!” E'
contro la scienza. E' contro la conoscenza. La conoscenza di questo mondo
è follia al cospetto di Dio. E' contro le ricerche scientifiche il fatto che una
vergine avrà un figlio, eppure lei lo ebbe. Da dove venne il mondo? Dio
parlò e disse: “Sia!” e ciò fu.

Ora, Egli  vi  ha dato questa promessa. E'  vostra. Ognuno di  voi  fu
guarito millenovecento anni or sono quando Gesù morì al calvario. So che
è pieno di contradittori. E' pieno di Cananei che stanno lì e dicono: “I giorni
dei miracoli sono passati.” E' pieno di Perezei che dicono: “Non credo in
quel genere di santi rotolanti”.

38 Ma entrate là dentro e prendetelo. Dio ve l'ha dato. E' una promessa.
Andate avanti  e  prendetelo  in  ogni  caso.  Se Dio l'ha detto,  che ve ne
importa dei Cananei? Quelle faccie lunghe che dicono: “I giorni dei miracoli
sono passati...” Questo è valido per loro, ma non è così per il credente.

Un tizio mi ha detto: “Non ci credo, fratello Branham”.

Dissi: “Ciò non era per lei; è solo per i credenti.” Ecco tutto. Non è
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Bosworth  disse:  “So  che  il  fratello  Branham è  nella  riunione  se  vuole
scendere e congedare la folla, va bene. Ma se non vuole, ebbene, dipende
da lui.”

E io mio fratello Howard disse: “Tu rimani tranquillo.”

Dissi: “Ebbene, non sono forse tranquillo?” E così erano...  Proprio
allora sentii qualcosa che faceva “Fiuu”; Ecco che arrivava. Come... Non
potevo più rimanere tranquillo. Mi alzai.

E mia moglie mi disse: “No”, vedete.

54 E la gente incominciò a piangere. Una lunga linea di uscieri, diverse
centinaia, si tenevano per mano. Arrivai al palco. Dissi (solo per congedare
l'auditorio), dissi: Io... il signor Best, non pensate male di lui. Ha tutti i
diritti in America, essendo americano, di credere ciò che vuole. Egli ha un
diritto scritturale di  credere quello. Ma lui  come me abbiamo lo stesso
diritto, lui di non credere ed io di credere in questo. Ed è per questo che
combattiamo in Corea ora, e così via.“ Dissi: ”Non voglio che pensiate
male di lui.“

E dissi: “Ma io non ho mai, nemmeno una volta, detto che ero un
guaritore divino.” Io dissi: “Lo stesso vecchio diavolo incontrò Gesù Cristo
la prima volta e disse: 'se sei il Figlio di Dio, fa' un miracolo qui, davanti a
me, e lascia che Ti veda operarlo'.”

55 Un  uomo  mi  sfidò  alla  radio,  qui  non  tanto  tempo  fa.  Disse  che
avrebbe  dato  mille  dollari  a  chiunque  fornirà  la  prova  di  un  caso  di
guarigione divina. Circa un'ora dopo, arrivarono almeno venti casi davanti
alla mia porta, con medici e dichiarazioni e ogni cosa. Dissi: “Su, andiamo
a incassare quei mille dollari.”

Andai  a casa sua.  Disse: “Vi  porterò su a Abilene,  Texas,  i  nostri
quartieri  generali.  E  porteremo una  piccola  bambina,  le  taglieremo il
braccio e lei la guarisce, la porteremo fuori e lei... e tutti i nostri fratelli le
daranno mille dollari.”

Dissi: “Lei è affetto da una grave malattia mentale, ogni uomo che
pensa una cosa simile.”

Quello era lo stesso vecchio diavolo che incontrò Gesù e disse: “Ecco,
se Tu sei il  Figlio di Dio, opera un miracolo, qui davanti a me e fammi
vedere come lo fai e Ti crederò. Trasforma quelle pietre in sassi e mangia.
Adesso, fammi vedere come lo fai.”

56 Lo condusse sull'orlo del tempio e gli disse: “Adesso, se sei il Figlio di
Dio, gettati giù di qui, poiché sta scritto nella Scrittura che 'Egli comanderà
ai suoi angeli attorno a te di custodirti. Ed essi ti sosterranno con le loro
mani, affinché il tuo piede non urti contro alcuna pietra.'” CitandoGli la
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per gli increduli.

Ora, Egli disse: “Andate e prendetelo.” Notate che disse: “Io mando
una paura davanti a voi, il Mio Angelo. Egli preparerà la via”. E se avete
osservato,  quando arrivarono lassù,  uno guardava le  cose materiali  e
l'altro guardava la cosa spirituale: la promessa di Dio.

Pochi anni fa, oh, cinque o sei anni fa, fui chiamato in un ospedale al
capezzale di un ragazzo di colore che stava morendo di difterite. I dottori
non volevano lasciarmi  entrare,  a  causa del  mio  bambino e  della  mia
bambina. Egli disse: “Predicatore, lei non può entrare.” Avevo sentito che
l'uomo  era  cattolico  un  po'  più  tardi.  Disse:  “Lei  non  può  entrare.”
Aggiunse: “Lei ha dei bambini.” L'uomo cercava di essere sincero.
39 Disse: “Il ragazzo sta morendo. Non può fare nulla per lui.” Aggiunse:
“Ha  perso  conoscenza  da  due  giorni.  Il  cardiogramma,  o  come  si
chiamava, il cardiogramma elettronico è arrivato tutto in fondo a quasi
zero.” E disse: “Non tornerà mai; il ragazzo sta morendo.”

Il vecchio padre e la vecchia madre in piedi, dissero: “Noi vogliamo
che lui entri in ogni caso”.

Bene, dissi: “Guardi, signore, se un prete si tenesse qui e volesse
dargli l'estrema unzione della chiesa, lo lascerebbe entrare?”

Disse: “Certamente. Ma il prete non è un uomo sposato con bambini
come lei.”

Dissi: “Prendo su mi me la responsabilità”.

Bene, mi fece entrare e mi mise addosso un vestito da Klu Klux Klan,
con tutte le cose sopra di me in questo modo. Mi lavò le mani e mi spedì
dentro di fronte al ragazzo. E lui era inconscio. La madre era inchinata da
una parte e il padre dall'altra parte. La piccola infermiera si trovava verso i
piedi.

40 Non feci nient'altro che domandare a Dio di lasciare vivere il ragazzo.
Non credevo che fosse la volontà di Dio di prendere quel piccolo ragazzo in
quel  modo. Aveva circa quindici  anni.  Gli  imposi  le  mani  e dissi:  “Dio,
questa è la Tua Parola e io credo in Te. E impongo le mie mani su lui in
ricordo di quanto Tu dicesti.” Mi alzai, dissi: “Amen”.

Il padre si mise a correre tutt'attorno e afferrò la madre e la baciò.
Disse: “Mamma, non è meraviglioso?” Il ragazzo giaceva morente.

“Bene”, disse... la madre disse: “Oh, è così meraviglioso, tesoro, il
pensare che il Signore ha guarito il nostro ragazzo.” E lui che giaceva lì
morente.

41 La piccola infermiera disse: “Credo, signore, che lei abbia frainteso ciò
che il dottore ha detto.” Disse: “E' bene avere fede, ma come può agire in
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Quella fu unicamente una prova divina; conoscete la storia, quando
quel ministro Battista mi sfidò a proposito della guarigione divina. Egli salì
lassù e incominciò a dire di me che ero solo un religioso che fa proseliti, e
che avrei dovuto essere scacciato dalla città; che lui doveva essere l'uomo
della situazione per farlo.

Molti di voi eravate probabilmente qui. Quante persone si trovavano
alla riunione di Houston? Fate vedere le mani. Certamente, sono tutti qui.

51 Ebbene, essi misero un gran pezzo nel giornale. Fratello... Non volevo
fare storie con nessuno, ma il fratello Bosworth disse: “Lascia che me ne
occupi io.” E mi fece pensare a quel vecchio Caleb, quando lo vidi. Quel
vecchio che si teneva lì, quasi settantenne, per misurarsi contro un nuovo
accademico appena uscito dal cimitero... o, dal seminario... la stessa cosa.

E così, in piedi di fronte a questo giovane dottore in divinità, il fratello
Bosworth disse: “E' vero, fratello Branham. Non litigherò.” Quella sera, lo
sapete  tutti,  come si  tenne quel  vecchio  patriarca,  calmo,  di  fronte  a
migliaia e migliaia di persone.

Egli disse: “Fratello Best, voglio solo porle una domanda, se lei mi
risponde ”si“ o ”no“. Ebbene... ciò lo sistemerà.” Disse: “Si applicavano a
Gesù i Nomi redentori di Geova, sì o no?” Questo lo sistemò.

Rispose: “Risponderò quando andrò lassù.”

Disse:  “Le  domanderò  di  rispondermi  adesso  e  così  lei  non  avrà
bisogno di andare lassù.” E' vero. Ebbene, non c'era nulla da aggiungere.
Egli disse: “Mi spiace, fratello Best, che lei non possa rispondere a questo.
E io ho seicento domande qui nel Nuovo Testamento, che affermano che
Gesù Cristo era lo stesso ieri, oggi e per sempre.”

52 Aggiunse:  “Quella  era  una  delle  mie  più  facili.”  E  provò  che
veramente era la più facile. Ma se avesse detto “no”, allora Egli non era
Jehovah-jireh, Il Sacrificio provveduto da Dio; Egli non era Gesù Cristo.

E se fosse Jehovah-jireh, gli  altri  Nomi redentori,  quale Jehovah-
rapha, il Guaritore, lo stesso ieri, oggi e per sempre, dovevano applicarsi a
Lui. Questo lo sistemò. E quello era tutto.

E quella sera, questo signor Best salì e schiaffeggiò il predicatore che
stava lì, poi disse: “Fate venire il guaritore divino. Lasciate che lo veda
esibirsi e io crederò. Lasciate che lo veda.”

Il fratello Bosworth gli disse di vergognarsi per questo.

53 Così, egli sapeva che mi trovavo lassù sulla trentesima balconata. E
disse... No, nessuno lo sapeva, ma mia moglie era seduta lassù e la polizia
(credo), mio fratello e gli  altri  che mi avevano fatto andare lassù. Ero
seduto lassù e avevo tirato su il mio mantello. E molti fratelli... il fratello
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quel  modo,  essere  così  felice,  mentre  il  vostro  ragazzo  sarà  solo  uno
scheletro nelle prossime due ore?” Disse: “Quel cardiogramma, quando
scende, quell'elettrico...” cosa sia poi, “non è mai stato conosciuto in tutta
la storia del mondo che sia mai tornato su.” Disse: “Il ragazzo è morto”.

La vecchia santa asciugò le lacrime dai suoi occhi, mise le sue mani
sulle  spalle  di  quella  piccola  infermiera  e  disse:  “Mia  cara  e  amabile
figliola” disse: “Tu stai guardando al cardiogramma elettrico perché è tutto
ciò che sai fare. Ma io guardo alla promessa divina che fu data da Dio. Il
mio ragazzo vive.” Alleluia!

42 Il ragazzo è sposato oggi e ha avuto un bimbo. Bene. Dipende da
cosa  pensate  circa  la  promessa  di  Dio.  Egli  ve  la  dà.  Se  entrate  e  la
possedete, è vostra. Andate e prendetela.

Dissero: “Ebbene, non possiamo.” Ma Giosuè e Caleb sapevano ciò
che Dio aveva detto, perciò lo credettero.

Ora, notate, al verso 29, Egli disse: “Non li scaccerò davanti a te in
un anno, affinché il paese non diventi un deserto e le bestie dei campi non
si  moltiplichino  contro  di  te.  Li  scaccerò  davanti  a  te  a  poco  a  poco,
affinché tu cresca di numero e prenda possesso del paese.” Eccovi qua.

Accettatelo ora, senza curarvi di come vi sentite. Non aspettate finché
la preghiera sia iniziata, accettatelo ora. Se non puoi muovere il tuo piede,
ma scopri che riesci a muovere il tuo pollice, è tutto ciò di cui hai bisogno
ora.  E'  vero.  “A poco a poco,  scaccerò ogni  nemico”.  Ogni  incredulità,
ogni... Prima della fine della riunione, tu puoi gridare e correre avanti e
indietro.“ Nella
43 Oh, ve lo dico, la cosa...  Cristiani non realizziamo il  privilegio che
abbiamo. Siamo come, quando scendiamo quaggiù in un supermercato, e
andiamo in un grande... in diversi negozi. Ed entrare in un supermercato e
guardare da una parte, qualcosa attira la vostra attenzione e vi piace.

Ora, quando entro in un supermercato, a me piace guardarmi in giro,
anche voi nevvero? In modo particolare se fosse mio. E vedo qualcosa lì
sopra, cerco una scala, e salgo per vedere a cosa assomiglia, lo scruto,
vedo a cosa assomiglia.

E' così in Gesù Cristo. Tramite uno Spirito, siamo tutti battezzati nel
grande  supermercato  di  Dio,  Gesù  Cristo,  dove  abbiamo  pace,  gioia,
felicità, pazienza, bontà, gentilezza, dolcezza, Spirito Santo, poteri di Dio,
parlare in lingue, interpretazione delle lingue, guarigione divina, gloria,
grida, saggezza. Alleluia! Tutte queste cose sono nostre. Ogni credente,
ciò ti appartiene.
44 “Io sono il Signore, che perdona tutte le tue iniquità e guarisce tutte
le tue malattie”. Ogni cosa mi appartiene. Se la guarigione divina sembra
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mosse e lasciò la chiesa Luterana.

Lutero non poteva andare perché aveva tutti i suoi riti e ogni cosa
scritta. Poi si alzò un piccolo tizio chiamato Giovanni Wesley, in Inghilterra,
La vide e se ne andò. Ebbe un risveglio che salvò l'Inghilterra, gli Stati
Uniti e il mondo inglese conosciuto d'allora; il risveglio di Wesley.

48 Wesley, Giorgio Whitefield oh, Asbury e molti  di  loro. Ebbero quel
grande  risveglio.  E  poi,  ben  presto,  si  misero  ad  organizzarlo,  finché
incominciarono a essere-dopo alcuni giri-più freddi e rigidi che mai. E' la
verità. La Colonna di Fuoco non rimarrà sospesa sopra quello. E così se ne
andò.

E un gruppo di persone chiamate Pentecostali La videro. E partirono e
la seguirono. Ed essi Le costruirono sotto una chiesa. Ma, sapete, il lato
triste della cosa, i Pentecostali sono talmente organizzati che la Colonna di
Fuoco sta uscendo di nuovo ed essi non possono andare. E' la verità. Ma la
Colonna di Fuoco và avanti in ogni modo. Dio disse che lo farà. E' vero.

Essi avevano il segno del Fuoco la notte, una Nube di giorno che li
guidava.

49 Stasera, nella casa di Dio, la stessa Colonna di Fuoco si trova qui,
nella casa. Proprio qui, ora, poiché era l'Angelo del Patto, il Signore Gesù
Cristo.  Dopo  la  Sua  morte,  Egli  risucitò  e  vive  per  sempre.  Egli  ha
promesso le cose che faceva, e ciò che faremmo, più grandi, poiché Egli
andò al Padre. E' la verità?

Egli  non ha mai affermato essere un Guaritore. Egli  disse: “Faccio
solo ciò che vedo fare dal Padre, le faccio ugualmente.” Non è vero? Lo
abbiamo visto ieri sera, l'abbiamo studiato. In San Giovanni 5:19: “Non
faccio  nulla  da  me  stesso...”  Quella  volta  che,  probabilmente,  Lo
criticarono  perché  non  aveva  guarito  tutti  loro  laggiù  alla  piscina  di
Bethesda. Egli guarì solo un uomo su un giaciglio.

Dio Gli mostrò dove si trovava quell'uomo, allora Lui andò e fece ciò
che Dio gli aveva detto, poi andò oltre, vedete. E disse: “Non posso far
nulla da me stesso, se non quello che vedo fare dal Padre; le cose infatti
che fa il Padre, le faccio ugualmente.” Bene.

50 Ora, quella era la Colonna di Fuoco che fu manifestata qui sulla terra,
seguendo la volontà di Dio. Ora, stasera, dopo millenovecento anni, noi
abbiamo fra di noi quella stessa Colonna di Fuoco. Ne avete comperato
una fotografia, poco fa. Lo dico con riverenza.

Con una prova scientifica. Se dovessi morire questa sera stessa...
Ora, quella Colonna di Fuoco non ha nulla a che fare con me. Sono solo un
uomo. La Colonna di Fuoco è nella chiesa. Non solo con me, Essa si trova
con ognuno di voi. Con noi tutti.
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un pochino su in alto, è il mio negozio di accessori perché è esattamente
qui. E questo è il nostro negozio di accessori. Amen.

Allora, quando sono là dentro, mi alzerò su e prenderò questo. Dovrò
forse allungarmi un pochino in alto, dovrò forse affaticarmi un pochino, ma
lo prenderò. Mi appartiene. Sono determinato ad averlo.

E' così che gli Israeliti erano. Essi penetraro le grandi mura di cinta.
Testimoni. Giosuè aveva visto Dio aprire il fiume. Era facile per lui credere,
il popolo griderà e le mura crolleranno.

45 Bene, voi popolo che avete ricevuto il battesimo dello Spirito Santo,
avete ricevuto la testimonianza che Gesù Cristo vive e regna, dovrebbe
essere facile per voi credere nella guarigione divina.

Poiché  Giosuè  sapeva  che  non  appena  avrebbero  incominciato  a
gridare, le mura sarebbero crollate. La vittoria era sua perché Dio l'aveva
detto. Ecco tutto; l'aveva detto.

L'Angelo del Signore andava davanti a loro-una Colonna di Fuoco la
notte e una Nube di giorno: l'Angelo del Patto, Cristo, la Parola prima che
fosse fatta carne e che dimorò fra noi.

Ora,  voglio  domandarvi  qualcosa.  Quello  era  il  segno  dell'Antico
Testamento. Essi seguivano la Colonna di Fuoco. Ovunque andasse essi la
seguivano. Quando si  fermava, essi  si  fermavano. E costruirono il  loro
campo sotto la Colonna di Fuoco-una Colonna di Fuoco. E poi...

46 Non è detto un tuono di fuoco, ma era una Colonna di Fuoco. E dove
si fermava essi si fermavano. E quei sacerdoti la osservavano. E quando si
muoveva,  essi  suonavano  le  trompette.  Se  era  mezzanotte,  le  tre  di
mattina, mezzogiorno, essi facevano i loro bagagli e partivano.

Essi seguivano la Colonna di Fuoco. Essi rimanevano nella volontà del
Signore facendo in tal  modo. Com'è meraviglioso. Quanti  hanno perso
quella  Colonna di  Fuoco nel  Nuovo Testamento...  intendo nella  nostra
epoca.

Attraverso millecinquecento anni di epoche oscure, essi mancarono di
vederLa. Ma vi fu un tizio, un giorno, chiamato Martin Luttero. Egli vide la
Colonna di Fuoco e partì con la prima riforma.

47 Ma sapete cosa? Egli  organizzò la  sua chiesa e così  stasera,  essa
incomincia  a  essere...  era  solo  la  chiesa  Luterana.  Se  non  eravate
Luterano, non ci eravate. La Colonna di Fuoco non rimane sospesa sopra
qualcosa di simile. Così si allontanò.

Lutero non poteva seguirLa perché aveva tutto... Lutero era morto da
anni e un altro giro di servitori... o, apostoli della chiesa e un altro giro, un
altro giro. Indebolendosi, proprio come i discepoli. E la Colonna di Fuoco si


